Brandeinsatzübung Sonntag, 7. März 2010 Letzte Aktualisierung Montag, 8. März 2010

Fotos von der Brandeinsatzübung in Schönabrunn sind Online!

1 Mitglied der FF-Hollern nahm bei einer Brandeinsatzübung in Schönabrunn teil! In einen leerstehenden Haus wurde Stroh angezündet, die Atemschutztrupps führten die Personensuche und die Innenbrandbekämpfung durch!

Eingesetzte Wehren: FF-Deutsch Haslau, FF-Schönabrunn, FF-Prellenkirchen

http://www.archivffhollern.com Powered by Joomla! Generiert: 27 July, 2024, 10:03